

# *Gobiernos de Cuba y Noruega ratifican interés en desarrollar cooperación*

---



La Habana, 15 may (RHC) Los gobiernos de Cuba y Noruega ratificaron este miércoles interés en continuar el desarrollo de proyectos de cooperación en beneficio mutuo y también con otros países caribeños.

Así lo informó en su cuenta de la red social Twitter el viceministro primero de Relaciones Exteriores de nuestro país, Marcelino Medina, tras una reunión con el secretario de Estado del Ministerio noruego de Asuntos Exteriores, Jens Frolich Holte.

Destacó Medina que la visita es una expresión de la voluntad recíproca de seguir ampliando las positivas relaciones bilaterales establecidas hace 110 años, y comentó sobre un encuentro amistoso con la titular de Relaciones Exteriores, Ine Eriksen Soreide.

La gira, que se extenderá hasta el próximo día 20 por el reino de Suecia, además de la República de Lituania, es expresión del interés recíproco de Cuba y Europa de continuar profundizando las relaciones bilaterales. (Fuente: [RReloj](#)).



**Radio Habana Cuba**